
第７期 第4回 市民活動サポートセンター運営協議会組織活性化部会活動報告書 作成日：2025.03.20

活動 期間 担当者 活動の内容 進捗% ステータス コメント

機能整理 3月 田久保 サポートセンター改善検討案の作成 〇 継続実施 他市視察からの考察

他市視察 2月 川島 まつど市民活動サポートセンタ視察まとめ実施 ◎ 完了 学ぶべき点を整理

相談会まとめ １月 斉藤 市民活動なんでも相談Ｑ＆Ａの作成（主要項目） ◎ 完了 生成AIの活用検討

プロボノ 3月 全員 今後の進め方を検討（新規・完了団体） △ 継続実施 継続的支援の検討

項目

機能整理

他市視察

相談会まとめ

プロボノ
丸山サンクチュアリが継続的支援を希望：Facebookの立ち上げ後の活性化に向けた支援

を検討。人材・運営体制についても検討の余地あり

実際の活動内容を把握するために実地体験→団体

と課題確認・共有化→サポート方法を検討

＜その他 連絡・確認・提案・相談事項＞

１．プロボノワーカーの登録：運営協議会の各メンバー（支援できる分野：業務整理・課題整理・方向性・広報関連・HP/フライヤー作成･･）

松戸市・府中市視察からの学びから改善検討案を作成

視察で得られた知見と、提示された資料に基づき、①相談業務 ②コーディネート業務

③広報・PR ④設備・資源の提供 ⑤サポセン主催セミナー開催の５つの項目において船橋

市民活動サポートセンター改善検討案としてまとめる（別紙資料参照）

他市ではメインである相談機能を強化充実させていく（相談員/コーディネーター配置）

今後検討を重ね「船橋市市民活動サポートセン

ター改善提案書」の形でまとめていく

松戸市視察：まつど市民活動サポートセンター2025年1月22日(水)

・行政と指定管理者との連携がしっかりしている（信頼感）

・人材育成、事業の実施に力を入れている（市民、活動団体から頼りにされている）

オープンでウェルカムなサポートセンターにして

いく（活用しやすいような工夫・応対）

資金調達、組織運営、人材確保･育成、広報活動の主要4項目について具体的な質問内容を

一般化してＱ＆Ａを作成。職員向けの研修資料として活用（対応スキル向上）

その他個別の相談に対して窓口で効率的な対応を

目指す（生成ＡＩを上手く活用）

＜活動の全体状況＞

＜活動進捗状況：総括・個別＞

活動進捗状況 検討課題

資料１


